

Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE



Año X

SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera CUATRO trimestre. Números sueltos, 5 céntimos. Atrasados, 10.

Murcia 19 de Marzo de 1895

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion Plaza de los Apóstoles, número 20.

N.º 2627

No se devuelven originales.

Instituto de Vacunacion con Linfa de Vaca. (COW-POX)

Calle de Zoco, junto a la Iglesia de San Lorenzo.—MURCIA

Proveedor de la Beneficencia provincial. Proveedor de la Beneficencia municipal.

14 años de existencia.

En este Establecimiento Modelo, dirigido por tres profesores médicos de esta localidad y que se haya a la altura de los mejores de su clase, se vacuna y revacuna todos los días de tres a cinco de la tarde, y directamente de la ternera los miércoles, jueves y viernes de cada semana.

La linfa vacuna siempre reciente y en las condiciones apropiadas para obtener un éxito seguro, se expende a los precios siguientes:

Un cristal umbilicado.	3 ptas.	Una vacunacion en el Estable-	5 ptas.
Un tubo con ampolla.	3 "	cimiento.	5 "
Un tubo Wials.	20 "	Una vacunacion a domicilio con	10 "
Un cristal plano.	2 "	tubo ó cristal.	10 "
Una patula en glicerina.	25 "	Una vacunacion a domicilio lle-	25 "
Vacuna en polvo, el gramo.	50 "	yando la ternera.	25 "

Vacuna para ganados y terneras vacunadas a precios convencionales.

Las vacunaciones se practican con el vacunostilo individual, que se regala al interesado concludido de practicarse la operacion, para evitar todo medio de contagio, y los cristales, tubos y demás objetos que se emplean para conservar la vacuna se hallan completamente asépticos.

Este Establecimiento hace contratos especiales con los ayuntamientos de los pueblos que lo solicitan para vacunar y revacunar directamente, facilitando el personal y las terneras necesarias.

A los señores médicos y farmacéuticos se les descuenta el 25 por 100 en los pedidos que excedan de 20 pesetas.

La correspondencia y pedidos a D. Juan A. Martínez, calle de Zoco, junto a la iglesia de San Lorenzo, Murcia.

FABRICA DE GALLETAS Y BIZCOCHOS LA PALMA

DE HOSPITAL, MONTOBBIO Y C.ª—BARCELONA

Las mejores galletas conocidas hasta el día son las que fabrica esta casa, cuya calidad superior las hace recomendables, sobre todas las demás.

De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y comestibles de esta ciudad.

Dirijanse los pedidos al represent ante en esta capital D. Leopoldo Izu Medina quien facilitará circulares de preciosas condiciones. 10—3.

Dirijanse los pedidos al represent ante en esta capital D. Leopoldo Izu Medina quien facilitará circulares de preciosas condiciones. 10—3.

Edicion de la noche 19 DE MARZO

ADVERTENCIA IMPORTANTE

Suplicamos a nuestros corresponsales, que liquiden los descubiertos que tengan pendientes con la administración de este periódico.

Los pedidos que se nos hacen para la venta pública, con destino a varios pueblos, no podemos servirlos sin previo pago ó garantizando el mismo.

Paquete de 25 ejemplares a 75 céntimos.

Actualidades.

Hoy dicen que se resolverá la crisis, y los telegramas de la madrugada indican que el nuevo gabinete lo formará el Sr. Sagasta.

En esto de la política no hay que extrañarse de nada, por que cada suceso varia el rumbo de las cosas.

Como el Sr. Cánovas del Castillo no desea el poder y el señor Sagasta no delegará en nadie su getatura, la crisis será de difícil solucion.

Si el jefe del partido liberal, forma el nuevo gabinete, será este poco duradero despues de lo ocurrido y lamentado por la nacion.

En cuanto al general Martinez Campos, ha prestado un nuevo servicio al país.

Esta madrugada recibimos un telegrama que hemos publicado en la edicion de la mañana, en que se nos comunica (con referencia a telegramas particulares) la tristisima noticia de que el Alfonso XII, ha encontrado sumergido al Reina Regente, frente a la playa de Conil.

A la hora en que escribimos estas líneas no se ha confirmado oficialmente la desconsoladora version y quiera Dios que resulte desmentida.

El dolor nacional por tan afflictivo suceso, se refleja vivamente en todos los ámbitos de la península.

Los corazones españoles están hoy traspadados por tan inmenso infortunio.

De Cuba nada nuevo se sabe, y si ha de ser malo vale mas que no se sepa.

El público concede poca verosimilitud a las noticias que comunica ó deja circular el gobierno. Todo el mundo cree a este influidido por un hado infausto y se supone que bajo su accion solo pueden resultar calamidades.

Hoy día de San José, uno de los mas grandes y populares entre todos los santos.

muchos Pepes que existen en Murcia.

Las improvisadas buñoleras han tenido bastante concurrencia.

Hasta otro año.

El precio de la harina de trigo, ha experimentado una nueva baja.

El precio del pan continua inalterable.

Durante el día de hoy ha caido una abundante y torrencial lluvia en este término, que ha aumentado la concurrencia en centros y cafés.

Se han devorado las noticias diversas que circulan sobre los asuntos del día.

Hemos notado una vez más que la gente quiere emociones fuertes y que no se satisface cuando se dice que todos los conflictos se van resolviendo en términos conciliatorios.

El diputado por Yecla Sr. Padrierna, que llegó a esta con objeto de hacer una visita a su distrito de la Inclusa, marchose a Jumilla en donde le esperaban gallos muertos y viandas para agasajarle.

Los de la situacion liberal, que no las tienen todas consigo, estarán melancólicos en los banquetes, aguardando de una hora a otra el nuevo gabinete.

Y adios Comision de peritos para medir montes.

¡Lástima de negocio!

Por los pueblos de esta provincia, hay mucha espectacion con motivo de la posibilidad del cambio político.

Peligran las varas y se arreglan las cuentas y se recuentan los fondos en las cajas municipales.

Para algunos, la caída del gobierno habrá resonado en los oídos como la trompeta del juicio final.

EL REINA REGENTE

EPISODIO EN EL ESTRECHO (Desde Barcelona)

17 Marzo.

Ayer tarde, a eso de las cuatro, estuvo en la Capitanía del puerto el capitán del vapor inglés «Mayfield», de la matrícula de Dundee.

Como quiera que durante estos últimos días se han atribuido al referido capitán importantes declaraciones que hacen referencia al «Reina Regente», tenia por objeto la visita poner de relieve el verdadero alcance de aquellas.

El capitán reseñó, con escaso número de detalles, un episodio del temporal ocurrido en el Estrecho en el domingo último.

Eran aproximadamente las diez de la mañana; al embocar el «Mayfield» en el Estrecho, divisó el capitán un buque de guerra, de gran porte, luchando contra la tormenta.

La embarcacion apareció a bastante distancia del «Mayfield», y por tal motivo poco puede precisar el capitán. Pudo tan solo distinguir que se trataba de un crucero de guerra, de dos palos, llevando dos cofas militares; no ondeaba en la cubierta bandera alguna, desconociéndose por tanto su nacionalidad. Tenia la proa en direccion al Noroeste.

Refiere el capitán que muy cerca del buque de guerra, divisó otra embarcación inglesa. Era ésta el «Mathews», de la matrícula de Londres, y cree que su tripulacion podrá dar cuenta exacta de si el barco naufrago era ó no el «Reina Regente».

El «Mathews» se dirigia a Savona.

En la Capitanía del puerto se pusieron de manifiesto al capitán del «Mayfield» algunas fotografías del «Reina Regente», preguntándole si reconocia en ellas alguna que se pareciera al barco naufrago.

Manifestó el capitán que éste (fectivamente era igual al reproducido por las fotografías, pero que de este dato poco, muy poco puede deducirse puesto que la marina inglesa cuenta innumerables cruceros de tipo idéntico al «Reina».

Negó en absoluto que el buque naufrago presentara destrozada una de sus chimeneas.

El ministro de Marina ha preguntado telegráficamente a esta Comandancia si eran exactas las noticias publicadas por la prensa acerca de las declaraciones del capitán del «Mayfield».

Se nos dice que han sido telegrafiadas a Madrid las noticias que acabamos de consignar, únicas exactas que sobre el particular pueden darse.

En la Capitanía del puerto notábase ansiedad vivísima por conocer oficialmente datos del paradero del «Reina Regente».

A cuantas personas acudieron a la Capitanía para saber algo, fué imposible complacerles.

EFEMÉRIDES

19 Marzo 1895.

1373.—Por mediacion del Papa Gregorio XI, de nacion francesa, firmase la paz entre los reyes Fernando de Portugal y Enrique II de Castilla.

1592.—Créase el colegio de abogados de Valladolid.

1723.—Muere en Alicante el célebre músico maestro de Capilla y compositor D. Isidoro de Scorialua.

1808.—Carlos IV abdica la corona de España en su hijo Fernando VII.

1810.—Los franceses evacuan a Oviedo, donde entraron las tropas españolas.

1812.—Solemne jura en las Cortes de Cadiz, del Código constitucional famoso del «año doce».

1892.—Inaugúrase el Circulo de Obreros Católicos en Murcia, en la suntuosa morada de los Palareas, de la calle de San Niro ás, con asistencia del Sr. Obispo y de numeroso y distinguido público.

Noticias generales.

Esta mañana a las nueve se ha dicho en la iglesia de la Misericordia una misa, que ha sido aplicada en sufragio de los difuntos, por cuya memoria se han hecho donativos en la suscripcion de los José, abierta en «El Diario».

Durante la primera quincena del mes actual, la mortalidad en esta capital no ha salido de las cifras normales.

Hemos tenido ocasion de ver una tabla pintada por nuestro amigo el joven y modesto aficionado a la pintura, don Juan Castex.

Las figuras principales que hay en esa tabla, son cuatro gatos, a los cuales, como vulgarmente se dice, solo les falta maular.

Reciba nuestra enhorabuena el señor Castex por su última obra, en las que tan excelentes facultades revela para el cultivo de la pintura.

Ha fallecido el Sr. D. Luis Capel, padre de D. José Capel, maestro mayor de la Fábrica de la Pólvora de la Nora.

Descanse en paz.